



El Ayuntamiento se alía con varios colectivos contra la violencia de género

La Universidad, el Consejo Sectorial de la Mujer y la asociación 'Plaza Mayor' se unen para impulsar el día 25 diferentes actos culturales

SALAMANCA

El Ayuntamiento, la Universidad de Salamanca, el Consejo Sectorial de la Mujer y la Asociación de Ayuda a la Mujer 'Plaza Mayor', se han unido para la puesta en marcha de un programa de actividades conjuntas de cara a la conmemoración del Día Internacional contra la Violencia de Género, el 25 de noviembre, con el fin de concienciar a la población sobre la necesidad de acabar con esta lacra social, según informaron ayer fuentes municipales.

En lo que va de año, denunciaron que 47 mujeres han sido atendidas en el Centro Municipal de Información y Asesoramiento a la Mujer de Salamanca, una cifra que justifica la elaboración de este tipo de programas, informa Ical.

En concreto, detallaron que este programa incluye un concierto y una representación teatral que reflejan este drama social –que se celebrarán en el Teatro Juan del Enzima con entrada libre hasta completar aforo–, así como diversos actos públicos de rechazo a la violencia de género.

Esta programación cultural comprometida con esta causa se completará con dos sesiones del espectáculo de flamenco *Rotas*, que representa la historia en la que una mujer superviviente del maltrato recuerda, en el momento de iniciar

ACTOS PROGRAMADOS EN LA JORNADA DEL 25

Música. A las 17 horas el grupo salmantino Arethé presenta su disco 'Hombre sin alma' en denuncia a este tipo de agresiones.

Teatro. A las 17.30 horas se representará la obra 'No apagues la luz', escrita por el profesor Federico Bueno de Manta y representado por alumnos de la facultad de Derecho. A las 19.15 horas habrá un coloquio con el autor y los actores.

Premios. Tras las actividades culturales se entregarán los premios del Concurso de Tweets contra la Violencia de Género, donde han participado 116 alumnos.

su nuevo proyecto de vida, a una amiga a la que conoció en un centro y que, a diferencia de ella que tuvo clara su decisión contra cualquier chantaje, cayó en la trampa del retorno y lo pagó con la vida.

Las sesiones se celebrarán a las

18.30 y a las 21 horas en el Teatro Liceo y las invitaciones se distribuirán entre los participantes en el XI certamen de redacción escolar 'Carta a un Maltratador', las asociaciones de mujeres de la ciudad y las Aulas Culturales de la Mujer en los Centros de Acción Social.

Asimismo, destacaron que la Plaza Mayor, cuya fachada estará iluminada de color malva, identificado con la lucha contra la violencia de género, acogerá a las 20:15 horas la lectura de un Manifiesto elaborado por los alumnos del Máster de Estudios Interdisciplinares y aprobado por el Consejo Sectorial de la Mujer, en el que están representados las asociaciones de mujeres y de mayores, las Universidades, la Junta de Castilla y León, el Consejo del Alfoz y los dos grupos municipales.

Esta declaración tiene como objetivo lanzar un mensaje de unidad «claro e inequívoco» de la sociedad salmantina en contra de la violencia de género.

Serán sus autores, alumnos del Máster en Estudios Interdisciplinares de Género, las jugadoras del Perfumerías Avenida Marta Fernández y Marta Xargay y los tres premiados en el Concurso de Tweets contra la Violencia de Género los que darán lectura a este Manifiesto, en un acto que está abierto a toda la sociedad.